

En Cartagena, 6 de octubre de 2007.

El Grupo Municipal Socialista muestra su satisfacción por el acuerdo estatal alcanzado entre PSOE e IU por el que se prevé una inversión de **100 millones de euros** para la enseñanza entre 0 y 3 años, medida que supondrá la creación de **40.000 nuevas plazas** de educación infantil durante el próximo año.

La concejala del Grupo Municipal Socialista, responsable de los temas de Igualdad, Ana Belén Castejón, afirmó que esta medida fomentará la igualdad de oportunidades entre hombres y mujeres en el mercado laboral. “Sobre todo si tenemos en cuenta que la responsabilidad de cuidar a los hijos pequeños recae mayoritariamente sobre nosotras, las mujeres, afectando este hecho a nuestras posibilidades de desarrollo profesional”.

Para Castejón, este aumento de plazas públicas permitirá a muchas mujeres ser madres, sin tener por ello que dejar de lado el desarrollo de una carrera profesional satisfactoria. “Las mujeres necesitamos tener garantía de los servicios sociales mínimos; es decir, disponer de una red de servicios que se ponga en marcha desde el mismo momento en el que termine la baja por maternidad”, dijo.

Lamentó que el Ayuntamiento de Cartagena esté permitiendo que muchos ciudadanos se vean obligados a renunciar a ser padres por razones económicas o por dificultades para conciliar la vida laboral y familiar.

El Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de Cartagena señaló que el Gobierno Socialista de España ha puesto en marcha mecanismos que fomentan la escolarización de los alumnos de 0-3 años y la conciliación de la vida laboral y familiar, aprobando varias medidas que lo harán posible.

Entre las principales propuestas cabe destacar:

1º) Ayuda directa al nacimiento de niños/as de 2.500 euros, que puede ampliarse hasta 3.500 euros en caso de familias monoparentales, familias numerosas y con hijos con discapacidad.

2º) Un Plan Estatal para la creación de 80.000 plazas de escuelas infantiles.

Mientras el Gobierno Socialista de España adopta medidas para hacer que las políticas de igualdad sean una realidad social, en Cartagena no se hace nada por fomentar la incorporación de la mujer al trabajo, ni por la conciliación. Según datos del Servicio de Estadística, el intervalo de mujeres que podrían considerarse potencialmente beneficiarias de estas medidas (con edades comprendidas entre 25-38) se sitúa en 23.647 mujeres.

| EDAD | NÚMERO |
|-------|--------|
| 25 | 1605 |
| 26 | 1667 |
| 27 | 1659 |
| 28 | 1736 |
| 29 | 1740 |
| 30 | 1747 |
| 31 | 1725 |
| 32 | 1747 |
| 33 | 1711 |
| 34 | 1650 |
| 35 | 1645 |
| 36 | 1726 |
| 37 | 1642 |
| 38 | 1647 |
| TOTAL | 23647 |

Fuente: Servicio de Estadística del Excmo. Ayto. de Cartagena.

Castejón apuntó que “desde el PSOE esperamos que la buena disposición del Gobierno de España no se desaproveche por la dejadez del gobierno local del PP, quien en reiteradas ocasiones ha rechazado la solicitud de escuelas infantiles públicas”. La edil recordó que en la pasada legislatura se presentaron varias mociones (que fueron

rechazadas por el equipo de gobierno del PP) para que se rehabilitara el nuevo edificio administrativo, creando una escuela infantil que acogiera, principalmente, a los hijos de trabajadores del Ayuntamiento.

La concejala socialista apostilló que resulta llamativo el contraste entre el avance de las políticas de igualdad impulsado por el Gobierno de Rodríguez Zapatero, quien a su llegada al Congreso puso en marcha una Escuela Infantil para las diputadas y trabajadoras del Congreso; la apuesta del Ministerio de Defensa de ubicar en el Club de Cabos de Cartagena una Escuela Infantil, con la dejadez del ayuntamiento de Cartagena.

Castejón animó al equipo de gobierno del Partido Popular a solicitar a la Comunidad Autónoma un convenio con el Gobierno Central para que Cartagena pueda tener plazas públicas de Escuelas Infantiles en el municipio.

“De su agilidad y voluntad política dependerá que con este Plan, que tiene una dotación presupuestaria de 100 millones de euros para el conjunto del Estado, puedan crearse aproximadamente 500 plazas en nuestro municipio, mediante convenios entre administración local y regional. Lo que supondría un crecimiento de un 67,65 % sin coste alguno para nuestro consistorio”, declaró.

Castejón concluyó “mientras en Cartagena apenas se hacen campañas de sensibilización, informando de la importancia de la conciliación de la vida laboral y familiar, de las medidas que desde el Gobierno de España se están elaborando (permiso de maternidad y paternidad; ayudas al nacimiento; etc.), en el Congreso de los Diputados, el pasado miércoles se presentaba la iniciativa “Te lo diré mil veces: SOMOS IGUALES”. Donde mil mujeres, con mil rostros diferentes, mil formas de ser distintas, coincidieron en la misma idea: que somos iguales”.